
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                
Al Presidente del Consiglio Matteo Veronesi,

                                                                                                                                                                                                                                       
Al Sindaco Edoardo Accorsi,

                                                                                                                                                                                                                                                                                           
E.P.C Al Consiglio Comunale ed alla Giunta 

 

1- LAVORI DELEGAZIONE DI CASUMARO  (CALDARONE)

I residenti della frazione di Casumaro, lamentano che i lavori di ripristino della delegazione che 
prevedevano il collocamento del polo sanitario, del punto prelievi, degli uffici amministrativi e delle sale 
dedicate alle associazioni, iniziati durante il mandato precedente e tanto annunciati da questa 
amministrazione durante le riunioni della Consulta Civica, non sono terminati e non vi è alcun progetto o 
aggiornamento sulla vera intenzione del Comune di proseguire con la progettazione per la frazione.

Si interroga il Sindaco e l'Assessore competente per sapere se quanto sopra citato corrisponde al vero, se è 
intenzione di questa amministrazione procedere con i lavori ed i progetti precedentemente indicati e se 
sono sopraggiunti problemi di natura tecnica che impediscono lo svolgimento dei lavori ed economici visto 
le problematiche legate alla sanità, di aprire il polo medico.

2- RITROVAMENTI BOCCONI POTENZIALMENTE PERICOLOSI PER GLI ANIMALI (GUARALDI)

 RITROVAMENTI BOCCONI POTENZIALMENTE PERICOLOSI PER GLI ANIMALI

Nelle scorse settimane in diversi luoghi del territorio centese, in particolar modo nei pressi del Parco del 
Reno, sono stati individuati e prontamente segnalati dai cittadini bocconi sospetti e potenzialmente 
pericolosi per i cani ed altri animali che potrebbero ingerirli. Considerata la pericolosità della situazione si 
interroga il Sindaco e l’Assessore competente per sapere se: - L’Amministrazione sia a conoscenza di 
quanto sopra riportato;- Se sia intenzione dell’Amministrazione implementare il monitoraggio, 
attivandosicon gli organi competenti, per tutelare non solo i cani, bensì tutti gli animali che potrebbero 
ingerire i bocconi lasciati a terra.

3- RIPRISTINO MANTO STRADALE (CALDARONE)

In seguito alla scarsa manutenzione stradale degli ultimi mesi, abbiamo constatato  la presenza di 
numerose buche e avvallamenti in tutto il territorio Comunale.

Considerando che, la manutenzione  stradale dovrebbe essere una  priorità per ogni amministrazione, al 
fine di garantire la sicurezza degli automobilisti, dei ciclisti  e dei pedoni, considerando che questa 
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amministrazione si è insediata ormai 2 anni fa,  si interroga  il Sindaco e l’Assessore competente, per sapere 
se è intenzione dell’amministrazione  verificare la pericolosità di questa situazione per attivarsi 
successivamente all’eventuale ripristino del manto stradale. 

4- SITUAZIONE IGIENICO SANITARIA PIAZZA CASUMARO  (GUARALDI)

Il giorno 29 aprile 2023 un gruppo di cittadini casumaresi hanno segnalato, tramite mail indirizzata al 
Sindaco, Vigili e Protocollo,un problema igienico sanitario dovuto alla presenza di piccioni ed al relativo 
accumulo di guano nell’area adiacente alla cappella presente in Piazza a Casumaro. I cittadini riferiscono 
che le porte e le finestre aperte, o in alcuni casi rotte, della cappella hanno dato modo ai piccioni di 
rifugiarsi creando il conseguente accumulo di guano. Considerato l’arrivo della stagione estiva e l’aumento 
della temperatura, oltre al problema sanitario, aumenteranno a dismisura le esalazioni del guano, creando 
un disagio per le attività commerciali adiacenti. Constatato che dal 29 aprile i cittadini non hanno ricevuto 
nessuna risposta, si interroga il Sindaco e l’Assessore competente per sapere se: - Sia intenzione 
dell’Amministrazione attivarsi per arginare il problema igienico sanitario rilevato dai cittadini e se sia sua 
intenzione rispondere al gruppo di cittadini che si è attivato per tutelare la propria salute e le proprie 
attività commerciali.

5- RIPRITINO ADEGUATA ILLUMINAZIONE STRADALE (CALDARONE)

Ci è stato segnalato da numerosi cittadini, che da diversi mesi  è stato ridotto il timer dell’illuminazione 
pubblica, anticipando lo spegnimento e posticipando l’accensione dei punti luce, sia nel centro storico che 
in tutte le frazioni. Dato che si è deciso di spegnere le luci anche a ridosso degli attraversamenti pedonali e 
delle fermate delle corriere al mattino, mentre i ragazzi aspettano completamente al buio i mezzi pubblici 
per recarsi a scuola, esponendosi al pericolo di essere investiti e visto che i è deciso di spegnere le luci nelle 
Vie del Centro storico, mettendo in difficoltà i commercianti che vedono allontanarsi sempre più i cittadini 
dalla propria città.

CONSIDERANDO CHE: La sicurezza,  è strettamente legata alla condizione dell’illuminazione, cosi’ come la 
percezione di sicurezza, la scarsa illuminazione, attrae degrado e delinquenza, fa crescere la  sensazione di 
insicurezza nei cittadini e l’ambiente urbano determina anche il comportamento sociale e che tutte le 
Istituzioni hanno il dovere di promuovere tutte le iniziative possibili, sul piano legislativo, amministrativo ed 
operativo, per garantire il diritto ad essere e sentirsi sicuri.

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA VISTI I RECENTI EPISODI A DANNO DELLE VETRINE DEL CENTRO 
STORICO  PER SAPERE SE:
Sia intenzione di questa amministrazione affrontare il problema ed avere ragguagli in merito ad eventuali e 
necessari interventi.

 

6- SITUAZIONE STRADE COMUNALI E “STRADELLI” A SEGUITO DELLE PRECIPITAZIONI DI MAGGIO  
(GUARALDI)



SITUAZIONE STRADE COMUNALI E “STRADELLI” A SEGUITO DELLE PRECIPITAZIONI DI MAGGIO

Durante il mese di maggio si sono verificati eventi atmosferici che hanno deteriorato ulteriormente il 
manto di diverse strade comunali e degli “stradelli” a carico della Partecipanza Agraria di Cento. Sono 
presenti numerosi avvallamenti e buchi che rendono pericoloso il transito di qualsiasi mezzo di trasporto, in 
particolare i mezzi a due ruote.  Constatato che il nostro territorio deve esser considerato inclusivo per 
tutti, e quindi anche per le persone anziane che possono spostarsi solo con biciclette per svolgere le attività 
quotidiane. Tenuto conto di quanto riportato dalla Giunta durante le riunioni delle consulte civiche e 
dell’iter che sta avviando il Comune per poter gestire le strade a competenza mista, si interroga il Sindaco e 
l’Assessore competente per sapere se. – Sia intenzione dell’amministrazione intervenire, anche con azioni 
di carattere straordinario, per ripristinare le strade e gli “stradelli” che versano in condizioni 
potenzialmente pericolose; - Sia definito, per quanto concerne gli “stradelli” della Partecipanza Agraria, su 
chi ricada la responsabilità nel caso si verifichino danni a persone od oggetti causati dalla mancata 
manutenzione del manto stradale.

7- Ripristino Sampietrini Centro Storico (Caldarone)

Ci giungono segnalazioni sul mancato ripristino del lastricato stradale con i Sampietrini in Centro storico, a 
seguito di manutenzioni straordinarie coperte con bitume a freddo.
Considerando che il decoro dovrebbe essere una priorità per un’amministrazione e che i lavori andrebbero 
eseguiti ad opera d’arte nei termini previsti, si interroga  il Sindaco e l’Assessore competente, per sapere se 
è intenzione dell’amministrazione  verificare  questa situazione per attivarsi successivamente all’eventuale 
ripristino.

8- SICUREZZA A CENTO  (GUARALDI)

Durante gli ultimi mesi sono stati frequentemente oggetto di notizie sulle testate giornalistiche i diversi atti 
di vandalismo e furti che hanno colpito diverse attività centesi e privati cittadini. Sono pervenuti inoltre 
segnalazioni anonime che evidenziano anche attività di spaccio commesse da persone di giovane età. Tutto 
ciò premesso si interroga il Sindaco e l’Assessore competente per sapere se: - Quanto sopra riportato 
corrisponda al vero; - L’Amministrazione si sia già attivata per arginare questi atti malavitosi; - Sia 
intenzione dell’Amministrazione raccogliere e condividere con i Consiglieri dati relativi a furti, atti di 
vandalismo e simili avvenuti negli ultimi mesi e anni sul territorio centese.

9- MANUTENZIONE ADEGUATA “STRADELLI” PARTECIPANZA AGRARIA DI CENTO (CALDARONE)

Considerando che,  i partecipanti residenti nelle vie di competenza della Partecipanza Agraria di Cento,  
segnalano la mancanza e/o scarsa  manutenzione stradale al fine di garantire una maggiore sicurezza nel 
transito, in particolare sono state inviate parecchie segnalazioni dalla frazione di Casumaro per la Via Casoni 
dove vi è stato un infortunio e Via Tassinari ove vi è la presenza di buche pericolose per la sicurezza dei 
cittadini si chiede al Sindaco se sia sua intenzione, definire con l’Ente un piano di ripristino degli “stradelli” 
su tutto il territorio comunale.



10-  PULIZIA TOMBINI E CADITOIE (GUARALDI)

Nonostante le incessanti piogge del mese scorso numerose caditoie e tombini presenti sul territorio 
centese risultano completamente o parzialmente ostruite, impedendo in questo modo il corretto drenaggio 
dell’acqua piovana. Considerato che già il 31 agosto 2022 il sottoscritto aveva interrogato 
l’Amministrazione, in vista della stagione autunnale ed invernale, per sapere quando sarebbero state pulite 
le caditoie ostruite, ma in numerosi casi nulla è cambiato. Considerato che sono sempre più frequenti i 
fenomeni atmosferici che possono creare un problema idrico al territorio e di conseguenza non possiamo 
esser impreparati. Tutto ciò premesso sono ad interrogare il Sindaco e l’Assessore competente per sapere 
nuovamente se: - L’amministrazione abbia intenzione di attivarsi per programmare una pulizia straordinaria 
di tutte le caditoie stradali del capoluogo e delle frazioni, collaborando con l’ente gestore, per ridurre 
l’impatto delle prossime precipitazioni temporalesche.

11- Chiusura sezione scuola dell’infanzia a Casumaro (CALDARONE)

Premesso che a Settembre ripartirà l’attività scolastica su tutto il territorio e che la scuola 
dell’infanzia di Casumaro ha gli spazi necessari per 3 sezioni, considerando che la scuola ha 
mantenuto una qualità eccellente dei servizi negli anni e per la sua posizione attrae molti utenti 
anche dalle frazioni limitrofe.

Interrogo il sindaco e questa amministrazione per sapere se quest’anno, si sono attivati per evitare 
la chiusura pomeridiana di una delle 3 sezioni e cosa ha intenzione di fare per risolvere 
concretamente il problema.

12- AGGIORNAMENTO SPORTELLO PSICOLOGICO (GUARALDI)

Il Gruppo Consiliare Fratelli d’Italia a Gennaio 2022 ha presentato un ODG a titolo “APERTURA SPORTELLO 
PSICOLOGICO COMUNALE RIVOLTO AGLI UNDER 35”; Considerato che l’amministrazione ha di conseguenza 
portato il tema in commissione, analizzando le varie proposte di attuazione e lasciando i consiglieri in attesa 
di ulteriori aggiornamenti. Tutto ciò premesso si interroga il Sindaco e l’Assessore competente per sapere 
se: - Sia intenzione dell’Amministrazione portare a termine l’impegno preso con l’approvazione dell’ODG e 
se vi siano aggiornamenti in merito alla sua attuazione.

13- MANUTENZIONE STRUTTURE LUDICHE ALL’INTERNO DEL PERCORSO VITA (CALDARONE)



Sono giunte segnalazioni in merito alla mancata manutenzione di alcune  attrezzature danneggiate presenti 
all’interno del Percorso Vita e diversi pericoli segnalati all’interno  del Parco della Costituzione, che 
potrebbero causare danni alle perone che  frequentano l’area.

Si interroga il Sindaco e l’Assessore competente, per sapere se siano a conoscenza di tale problematica 
visto che era stata fatta segnalazione precedente  e se nel caso, siano già state prese in considerazione le 
attività di manutenzione e di ripristino delle aeree.

14- Riqualificazione Plesso Carducci (CALDARONE)

PREMESSO CHE

Siamo a conoscenza del fatto che, alcune classi che fanno parte del plesso “Carducci”, a seguito della 
razionalizzazione degli spazi conseguenti alle normative definite nel periodo della Pandemia, dallo scorso 
anno scolastico sono state ubicate in locali al di fuori della sede e considerando che nella presentazione del 
bilancio di previsione, non è stato evidenziato alcun intervento che riguardasse il Plesso sopra citato, 
nonostante la possibilità di accedere ai fondi del PNRR specifici per la riqualificazione degli edifici scolastici.

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE SE:
Sia intenzione di questa amministrazione affrontare il problema ed avere ragguagli in merito ad eventuali e 
necessari interventi sull’edilizia scolastica al fine di consentire il ricongiungimento di tutti gli studenti che 
fanno parte del plesso Carducci.

15- RIPRISTINO SEGNALETICA ORRIZZONTALE (CADARONE)

In seguito alla scarsa manutenzione stradale degli ultimi mesi, abbiamo constatato  l’assenza  in tutto il 
territorio Comunale della segnaletica stradale e delle strisce pedonali.

Considerando che, la manutenzione  stradale dovrebbe essere una  priorità per ogni amministrazione, al 
fine di garantire la sicurezza degli automobilisti, dei ciclisti  e dei pedoni, considerando che questa 
amministrazione si è insediata ormai 2 anni fa,  si interroga  il Sindaco e l’Assessore competente, per sapere 
se è intenzione dell’amministrazione  verificare la pericolosità di questa situazione per attivarsi 
successivamente all’eventuale ripristino del manto stradale. 

16- DASPO URBANO (CALDARONE)

In seguito all’approvazione del regolamento della Polizia Locale del Territorio e all’introduzione del Daspo 
Urbano, si interroga questa amministrazione per sapere se ha disposto ad oggi, il Dapo Urbano nei 
confronti  di persone che disturbano la quiete quotidiana della città.

17- Monopattini Elettrici (CALDARONE)



A seguito di numerose segnalazioni, ci risulta che all’interno dei portici e sui marciapiedi, girano indisturbati 
utenti in monopattino senza il rispetto delle regole stradali  pedonali,  mettendo in pericolo la presenza di 
bambini e anziani che si ritrovano a dover porre attenzione per l’alta velocità utilizzata da chi li guida.

Si interroga sindaco e giunta, per sapere se sono a conoscenza del problema e se hanno intenzione di 
intervenire per ripristinare il giusto rispetto delle regole di circolazione.

18- Parco Pandurera (CALDARONE)

A seguito di numerose segnalazioni giunte dai cittadini, ci risulta che all’interno del Parco della Costituzione, 
si siano verificati atti vandalici importanti, tra cui la rimozione della pavimentazione e la rottura dell’idrante 
di emergenza e nonostante sia passate settimane dall’accaduto, nessun intervento ad oggi è stato fatto.
Inoltre, ci risulta frequentato da persone che alla mattina portano a passeggio il proprio cane senza 
guinzaglio, causando aggressioni ad altri animali e persone.
Si interroga sindaco e giunta, per sapere se sono a conoscenza del problema e se hanno intenzione di 
intervenire per ripristinare il parco e metterlo in sicurezza.

19- Scuola Corporeno (CALDARONE)

A seguito di numerose segnalazioni giunte dai genitori dei bambini iscritti alla Scuola Elementare di 
Corporeno, siamo a conoscenza del fatto che anche quest’anno non sarà garantito il servizio pomeridiano 
del doposcuola e che nonostante si siano investiti tanti soldi pubblici per l’acquisto dell’immobile, non si è 
riusciti a raggiungere il numero necessario di iscritti per la formazione della prima classe.

Si interroga Sindaco e giunta per sapere se, cio’ risulta vero, se sono a conoscenza del problema e se hanno 
intenzione di intervenire per aiutare i genitori degli alunni a trovare una soluzione adeguata alle loro 
esigenze.

20- Manuntenzione fossi frazione di Renazzo (CALDARONE)

A seguito di numerose segnalazioni, ci riuslta che in alune Vie della frazione di Renazzo, non viene eseguita 
adeguata manutenzione dei fossi e del verde in aree pubbliche e private.Si interoga il sindaco e la giunta 
per sapere se, questo risulta vero e se hanno intenzione di intervenire per risolvere la problematica.

21- Manutenzione verde aree pubbliche e scuole territorio (CALDARONE)

In seguito alla scarsa manutenzione del verde pubblico degli ultimi mesi, abbiamo constatato  l’assenza  in 
tutto il territorio Comunale di un’adeguata manutenzione nei parchi e nelle scuole del territorio.

Considerando che, la manutenzione e il decoro urbano  dovrebbero essere una  priorità per ogni 
amministrazione, al fine di garantire la sicurezza degli utenti, considerando che questa amministrazione si è 
insediata ormai 2 anni fa,  si interroga  il Sindaco e l’Assessore competente, per sapere se è intenzione 



dell’amministrazione  verificare la pericolosità di questa situazione per attivarsi successivamente 
all’eventuale ripristino del decoro urbano e la messa in sicurezza degli alberi pericolanti. 

22- Via degli Orologi (CALDARONE)

A seguito di numerose segnalazioni giunte dai cittadini, ci risulta che ad oggi non sono iniziati i lavori per il 
recupero della Via degli Orologi e che sono una piccola porzione di strada che comprende 2 abitazioni, sia 
stata ripristinata.

Si interroga sindaco e giunta per sapere se questo corrisponde al vero, con quali soldi è stato fatto questo 
intervento e perché si è scelta solo quella porzione di strada.

23- Eventi Rocca (CALDARONE)

Ci sono giunte diverse segnalazioni dai commercianti che lamentano un mancato coinvolgimento delle 
attività locali nell’organizzazione delle manifestini che avranno sede all’interno della Rocca.Si inteoga 
sindaco e giunta per sapere se questo corrisponde la vero e perché si è deciso di non incentivare le attività 
del nostro territorio.

Chiediamo che i precedenti punti non trattati durante il “Question Time”, vengano protocollati come 
interrogazioni a risposta scritta.

          Cento, 18-06-2023

                                                                                                                                                                                                                                                                                              
Gruppo Consiliare Fratelli d’Italia


